

COMMUNIQUE

Justice et information font le spectacle

Un déploiement sans précédent de policiers et de magistrats à la sortie d'une rencontre de handball. La justice française a fait fort pour appréhender les présumés « tricheurs » de Montpellier.

Aussitôt, les grands médias ont sauté sur l'occasion. La justice et la police leur servaient sur un plateau une de ces informations spectacles dont ils raffolent.

On a tout de go parlé de match truqué, sans preuve et sans que le principe de la présomption d'innocence fut respecté.

L'Audimat a pris un coup de chaleur. Et l'actualité politique du jour s'est retrouvée reléguée au second plan, alors qu'une manifestation contre le traité budgétaire européen réunissait plusieurs dizaines de milliers de personnes à Paris.

Les belles âmes ont évité de s'offusquer des risques encourus par les différentes disciplines après l'adoption des paris sportifs. On ne compte plus les pays, les sports et les joueurs gangrénés par ces pratiques sans que cela ne suscite d'enquêtes journalistiques.

L'Etat, surtout, y trouve son compte (c'est lui le principal bénéficiaire) et on attend une réaction vive de la ministre des sports qui serait bien inspirée d'interdire les paris sportifs.

Le SNJ-CGT soutient ceux qui appellent de leurs vœux leur interdiction.

Il faut bannir l'information-spectacle mais aussi se méfier de toutes les manipulations qui nous guettent.

Montreuil, le 3 octobre 2012